

Konzert des Männerchors Lyra Lette



In 2010 konnten die Sänger des Männerchors Lyra Lette auf 160 Jahre erfolgreiche Vereinsgeschichte zurückblicken. Dies nehmen die Aktiven zum Anlass, am 20. März 2011 ein Konzert unter dem Titel: „Der Männerchor heute, nach 160 Jahren“ zu veranstalten. Es werden klassische, rythmische und auch für die Lyra Lette ungewohnte Chorwerke vorgetragen. U.a.: Lob des Rheins, Conquest of Paradise, Träume von Sorrent, Herrlicher Baikal, Lied der Sehnsucht, Hymne an die Zukunft und viele andere. Neben dem Männerchor wird das Blechbläsersextett „sunday-brass“ aus Gütersloh Chorwerke begleiten und auch eigene Werke vortragen. Die Gruppe spannt einen weiten Bogen von alten Meistern bis hin zu zeitgenössischen Komponisten und trägt

ihre Musik gekonnt und mit Spielfreude ins Publikum.

Wie auch in den letzten Konzerten konnte der Pianist Engelbert Schön aus Rietberg verpflichtet werden, der sein Können am Klavier unter Beweis stellen wird. Ein Chorkonzert, dass auf den kommenden Frühling einstimmen soll. Die Gesamtleitung liegt in den bewährten Händen des Chorleiters Wilhelm Lienke aus Gütersloh. Seien Sie freudig gespannt und gönnen Sie sich ein paar schöne musikalische Stunden in der Letter Sporthalle.

Das Konzert beginnt um 17.00 Uhr, Eintrittskarten erhalten Sie bei den Sängern und an der Nachmittagskasse. Erwachsene 10 € / Schüler und Jugendliche 8 €.